Causas de reprobación en una escuela Preparatoria Regional del Estado de Jalisco

Causes of failure in a Regional High School Jalisco

Leticia Galindo González Universidad de Guadalajara

leticiagalindog@hotmail.com

Rosa María Galindo González Universidad de Guadalajara rosamaría\_gg2@hotmail.com

Número 01. Enero – Junio 2014

Resumen

La reprobación en México en el nivel medio superior; es un fenómeno que día a día aumenta, llegando hasta el 37.4% de acuerdo al INEE 2007, encontrándonos frecuentemente con alumnos que dejan la escuela por no haber aprobado materias aumentando así la incidencia de deserción.

La reprobación.- se define como el insuficiente rendimiento cuantitativo y/o cualitativo de las potencialidades de un alumno para cubrir los parámetros mínimos establecidos por una institución educativa, y en lo operativo son alumnos que reprobaron al menos una asignatura.

Palabras clave: reprobación; medio superior; escuela, rendimiento.

Revista Electrónica sobre Tecnología, Educación y Sociedad

ISSN 2448 - 6493

**Abstract** 

Reprobation in Mexico at the high school level; It is a phenomenon that every day

increases, reaching 37.4% according to the 2007 INEE often find ourselves with students

who leave school for not having approved materials thus increasing the incidence of

desertion.

The reprobación.- is defined as insufficient quantitative and / or qualitative performance

potential of a student to meet the minimum standards established by an educational

institution, and the operational are students who failed at least one subject.

Key words: reprobation, upper half, school performance.